

Primarschule St. Stephan

Die besondere Krankheit «Zeitvergessen»

Mit dem Musical "Dr König, wo d Zyt vergässe het" begeisterten die Kinder vom Kindergarten bis zur 3. Klasse der Primarschule St. Stephan am vergangenen Donnerstag das Publikum in der voll besetzten Mehrzweckhalle.

Das Musical "Dr König, wo d Zyt vergässe het" wurde von den Schülerinnen und Schülern des Kindergartens bis zur 3. Klasse der Primarschule St. Stephan mit grossem Erfolg aufgeführt. 74 junge Talente strahlten auf der Bühne und bereiteten dem Publikum viel Freude. Das märchenhafte Musiktheater der Autorin Monika Lehmann wurde von den Kindern unter der Leitung der Lehrpersonen mit viel Engagement und Freude auf die Bühne gebracht. Die Aufführung war der Höhepunkt der Projektwoche, in der die Lehrerinnen mit den Kindern intensiv geprobt, gesungen, geschauspielert und musiziert hatten. Die engagierte Arbeit hat sich gelohnt, denn die Aufführung war sehr sehenswert.

Ein unvergessliches Erlebnis

Das Stück handelt vom Jahreslauf, den Jahreszeiten und Monaten und von einem guten und gerechten König und seinen Kindern. Das Märchen beginnt damit, dass der König die Zeit vergisst, schwer erkrankt und mit Hilfe seiner Kinder wieder gesund wird.

In der Pause gab es selbstgebackenen Kuchen und Erfrischungsgetränke, liebevoll zubereitet von Kindern und Lehrpersonen. Das Engagement aller Beteiligten haben zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Zuschauer geführt. Die Schule freut sich bereits auf weitere kreative Projekte in der Zukunft. Das Musical "Dr König, wo d Zyt vergässe het" wird sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben!



Nach der Aufführung: Glücklich und zufrieden, aber auch ziemlich müde.